

Trefferichere Schützen ringen wieder um Pokal

Schießtermine für die drei Kompanien der Allagener St. Sebastianus-Schützenbruderschaft

Allagen. Mit Spannung warten die Mitglieder der St. Sebastianus-Schützen Jahr für Jahr auf das traditionelle Kompanieschießen, geht es doch zum einen um die von jeder der drei Abteilungen ausgesetzten Pokale und zum

anderen um den Wanderpokal des Gesamtvereins.

In einem seit Jahren ausgeprägten Zweikampf zwischen Süd- und Mittelkompanie — der Norden spielte hier bislang keine Rolle — hatte der Süden letztlich mehrfach

die Nase vorn und ist auch diesmal Titelverteidiger.

Den Reigen des Pokalschießens eröffnet die Südkompanie am 26. September, sowie 3. und 10. Oktober, jeweils freitags ab 19.30 Uhr. Es folgt der Norden am 17./24./

und 31. Oktober, jeweils freitags ab 20 Uhr. Den Schluß macht die Mittelkompanie am 14./21. und 28. Oktober, jeweils freitags ab 20 Uhr.

Die besten Schützen jeder Kompanie kämpfen im Januar 1998 um den Wanderpokal.